

Santagadea genera treinta empleos en Cádiz en pleno proceso de venta

La gestora de instalaciones deportivas, que puso una cartera de seis centros en el mercado, ha inaugurado una instalación de 5.000 metros cuadrados en Cádiz, donde ha invertido 5 millones.

Palco23

1 ago 2018 - 13:03

Santagadea generará 30 empleos en Cádiz en pleno proceso de venta

Santagadea ha abierto las puertas de uno de los centros que pronto podría cambiar de manos. La compañía ha inaugurado su primer centro deportivo en Cádiz, donde ha invertido cinco millones de euros y ha generado treinta puestos de trabajo. El complejo ocupa una superficie de 5.000 metros cuadrados y acogerá hasta 800 actividades colectivas cada mes.

La instalación, que ha sido equipada por Matrix, cuenta también con cuatro pistas de pádel, piscina y spa. También se organizarán actividades de triatlón y *running* para aquellos usuarios que prefieren las actividades al aire libre. En una segunda fase, el centro completará su oferta con más servicios, como entrenamiento personal, nutricionistas o fisioterapeutas.

Esta apertura se produce en pleno proceso de venta de una importante cartera de activos de la compañía, como ya adelantó *Palco23*. De hecho, el centro de Cádiz es uno de los que se quiere colocar a otro operador junto a los de Badajoz, Gijón, Córdoba, Sevilla y Jaén. El lote se tasó en más de 30 millones de euros, importe que ofrecieron algunos gestores y que fueron rechazados por considerarse escasos.

El proceso de venta ha sido instigado por Bankia, principal acreedor financiero de la cadena, según coinciden desde las fuentes consultadas. En julio de 2015, el banco ya refinanció una deuda de 10,8 millones de euros, a pagar en un plazo de catorce años desde el vencimiento del periodo de carencia, en marzo de 2018.

De hecho, las cuentas anuales de 2016 recogen como principales riesgos de la compañía el elevado nivel crediticio y sus problemas de liquidez. "Se han llevado a cabo negociaciones con Bankia por la voluntad de establecer un nuevo marco

financiero que permita la recuperación de la estabilidad financiera”, recoge el documento.

Aunque la cadena no consolida sus resultados, una de las principales sociedades, Santagadea Gestión, facturó 6,4 millones en 2016, un 15% más, y registró unas pérdidas de 3,2 millones de euros.